

しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信

No. 9

令和5年 7月 7日



いよいよ、1学期の終わりが近づいてきました。

児童の皆さん、1学期の目標は、かなえることができましたか。

「もうちょっと」という人は、終業式までの期間で、もうひとがんばりしてみましょう。

さて、7月7日は七夕ですね。

皆さんは、どんなお願いごとをするのでしょうか。

調理実習（5・6年生）

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、しばらくできなかった家庭科での調理実習を今学期は、本格実施をしています。5年生は、「青菜をゆでる」「じゃがいもをゆでる」の実習、6年生は、「野菜いため」の実習を行いました。自分たちで調理した料理は、とっても美味しくでき上がり、「おっちゃんおいしい！」「ずっとこれでも食べられる！」などと感想を言い合っていました。



第2回学校運営協議会

6月23日（金）、第2回学校運営協議会を行いました。今回は、特に水泳授業について熱心にご協議いただきました。学校から、プールろ過機本体の破損等についての経緯と、本年度の水泳授業の予定について説明をしました。委員の皆様には、井田川小学校のプールをお借りしての1～3年生の水泳授業を安全に実施するための見守り体制や支援について、安全に実施するための方策について、ご協議いただきました。

他にも、危機管理について、通学路の危険個所の確認などについて、ご協議をいただきました。

🌀プール！！🌀

7月6日（木）、いよいよ待ちに待った水泳授業でした。午前中に2年生、1年生が午後に3年生が順にバスで井田川小学校まで送ってもらい、水泳授業に臨みました。

いいお天気に恵まれ、児童は、朝から、初めてのプールにドキドキ、ワクワク。バスでの移動も初めてなので、バスの乗り方やお世話になる方への挨拶などの学習もしながら、井田川小学校に向かいました。プールでは、シャワーの冷たさに悲鳴（歓声？）をあげるところから始まり、水泳授業にしっかりと望むことができました。中には、ハイテンションになり、注意される場面もありましたが、無事全員帰校することができました。

帰りは、疲れによる眠さからか、バスから昇降口の間も、半分居眠り状態の児童もいました。



学校運営協議会、保護者、地域の方々をはじめとするたくさんの皆様のご支援をいただき、ありがとうございます。第2回目の11日（火）も天気に恵まれるように願うばかりです。

🌀「まもってくれてありがとう」運動🌀

7月11日（火）～20日（木）まで、鈴鹿市交通安全協会・鈴鹿警察署とともに「まもってくれてありがとう運動」が本校を「推進モデル小学校」として実施されます。

この運動は、児童等が横断歩道を横断する際や横断後に、停止してくれた車両の運転手の方に対して「ありがとう」と言ったり、会釈したりしてお礼の気持ちを表すことで、相手の方も「止まらなければ」という気持ちを起こさせ、安全運転意識の高揚と交通事故の減少を図ることを目的としています。

児童の皆さん、信号のない交差点などで横断する際は、止まってくれた車に「ありがとう」の気持ちを伝えましょう。

7月12日（水）にはモデル校指定式を実施していただき、指定書を受け取る予定です。

児童の皆さん、毎日、交通安全に心がけましょう！！